

VOLLEY-BALL LIGUE A

Double tournant pour le BOUC

Contre Lyon ce soir puis à Cannes mercredi, le BOUC joue peut-être son maintien sportif en cinq jours. Mais financièrement, ça coince toujours.

BEAUVAIS LYON

Aujourd'hui à Beauvais, 19 heures à l'Élispac. Arbitres : MM. Chalabau et Baklouti. BEAUVAIS : Vincic, Bonon, Král, Bendrey, Rodriguez, Hudeček (c), Gerry, Deigada, Gathneau, Marie-Anthoinette, Van Walle. LYON : Kroiss, Libero : Kroiss, L'VDN : Gonzalez, Caporondo, McGivern, Trubnikov, Jouffroy, Aranhai, Zi, Diachkov, Nikolov (c), Ben Tara, Vahluhanu, Libero : Vannv.

Course aux points sur le terrain et course contre la montre en coulisses. Après la réunion qui s'est tenue avant-hier entre le club, le Département et la Ville, l'événement est confirmé : le Beauvais OUC a jusqu'à fin mars, date d'un nouveau rendez-vous avec les collectivités, pour trouver de l'argent et faire de substantielles économies.

Cet apport financier, que son président estime à 150 000 euros, soit l'équivalent des baisses de subventions subies par le club, le BOUC ne le trouvera pas auprès des collectivités. Cela lui a été confirmé tant par la Mairie que par le Département. La Ville a au passage précisé que le montant de la subvention n'avait pas baissé en 2016. Les 30 000 euros retenus sur l'aide initiale de 450 000 € étant liés au remboursement du prêt consenti au printemps dernier (150 000€).

« On sait et comprend aussi que le Conseil départemental versera

300 000 euros (contre 425 000 précédemment), accepte Eric Battaller. D'ailleurs, je le remercie car maintenant, c'est clair. Les collectivités n'ont pas le choix et sont sur la même longueur d'ondes. »

Un mois et demi pour trouver 150 000 euros

D'ici fin mars, sachant que le passage devant la Direction nationale d'aide et de contrôle de Gestion (DNACC) de la ligue nationale est fixé au 15 avril, le président beauvaisien doit donc trouver d'autres solutions pour y présenter son budget de fin de saison et un prévisionnel de 2016-2017 : « J'ai contacté la nouvelle grande région et j'attends un rendez-vous. On va aussi remanier les comptes. On a un mois et demi pour trouver 150 000 euros. »

Si cette réunion de deux heures s'est déroulée de manière « sereine », l'aventur du BOUC apparaît très sombre, voire plus encore que la saison dernière à la même période. « Il y a une crainte de dépôt de bilan, avance Philippe Vibert, l'adjoint aux sports de la Ville de Beauvais. La situation est inquiétante ».

D'autant plus que l'Urssat aurait signalé au club un deuxième redressement après celui de l'an dernier. Il s'agirait cette fois de 120 000€, lesquels s'ajouteraient, à un moment ou un autre, donc au déficit. Si M. Vibert l'admettrait jeudi, estimant que le club a été « assommé une deuxième fois », le président Battaller bottait en touche... comme en novembre dernier lorsque ce redresse-



Sur le parquet, les Beauvaisiens vont jouer leur maintien au cours de deux matches programmés en moins d'une semaine. (Photo D. TOUCHARD)

« Il y a une crainte de dépôt de bilan. La situation est inquiétante »

Philippe Vibert, adjoint aux sports de la Ville de Beauvais

ment avait déjà été évoqué. « Le club n'a rien communiqué là-dessus, dit-il en jouant certainement sur les mots et le timing. Je ne comprends pas que la mairie le fasse. Je ne sais pas de quoi il s'agit. C'est un autre problème. Là, on parle de la baisse des subventions et de la bataille pour compenser les 150 000 euros qui manquent. »

CALENDRIER

LES MANCHES SUR ROUTE

20 février : Grand Prix du Pays d'Alsace-Provence (Provence)
20 mars : GP de Buouxelles (Pauze-Charentes)
2 et 3 avril : Boucle de l'Alsace (Nord-Pas-de-Calais)
7 avril : Tour du Lac-et-Caronne (Aquitaine)
8 mai : GP de Nogent-sur-Oise (Picardie)
10 au 12 juin : tour d'Alsace-et-Lux (Lorraine)
16 juillet : l'étoile d'Or-Centre Presse (Pauze-Charentes)
17 septembre : GP de Blangy-sur-Bresle (Normandie)

Les points sont attribués aux 30 premiers de chaque course (soit maximum par équipe)

LA MANICHE SUR PISTE

3 août : Le Mans (Pays de Loire)

Le CC Villeneuve aussi

Outre le CC Nogent, un autre club picard est en lice, le CC Villeneuve-Saint-Germain, sauvé in extremis lan dernier pour un point. Ses ambitions seront une nouvelle fois limitées et reposent surtout sur les épaules de son duo grec, Charalampos Kastirantas et Polychronis Tzortzakis, principaux pourvoyeurs de points la saison dernière.

CYCLISME COUPE DE FRANCE DES CLUBS

Nogent : la DNI, c'est maintenant !

Moins de 48 heures après avoir fini par obtenir son engagement en DNI, suite à la conciliation du CNOSEF, le CC Nogent-sur-Oise (CCNO) sera dès aujourd'hui, à 11 h 30, au départ de la première manche, à Aix-en-Provence. Le staff et les coureurs de l'équipe Elfes ont appris la bonne nouvelle jeudi soir à Régusse, dans le Var, où ils étaient installés toute cette semaine en vue de ce rendez-vous, dont ils ont failli être privés en raison de la situation financière du club nogentais.

« Nous n'avons rien changé à notre programme, nous avons continué à nous préparer comme si de rien n'était. Mais il y avait un peu de stress ces derniers jours, les coureurs étaient tout de même inquiets, confie le directeur sportif Pascal Carlot. Maintenant, ils peuvent plei-



Le jeune Corentin Ermenault (en bleu) vient de signer deux belles performances avant le début de la Coupe de France des clubs de DNI. (Photo F.H.)

nement se concentrer sur l'objectif de la Coupe de France. » Soulagé d'avoir obtenu gain de cause, le président Alain Mathieu compte voir son club, qui a remporté deux fois l'épreuve en 2006 et 2011, « finir dans les trois premiers ».

Ermenault est affûté

« Vendée U (ndlr : tenant du titre et vainqueur quatre fois sur les six dernières années) et Chambéry sont les favoris mais on a les moyens d'acrocher le podium, croit Carlot. L'an passé, nous n'étions pas loin (5^e), alors que nous n'avons inscrit aucun point sur deux manches, ce qui nous avait énormément pénalisés. » C'était précisément le cas sur ce Grand Prix du Pays d'Aix-en-Provence. « Selon moi, c'est la manche la plus difficile pour nous car il y a trois belles

bosses à chaque tour (ndlr : un circuit de 34,6 km à parcourir quatre fois pour un total de 138,4 km) et ça convient plutôt à un puncheur-grimpeur. Aucun de nos coureurs n'a vraiment ce profil. »

Privé de son chef de file Benoît Daënhack, lequel se remet d'une sérieuse blessure à un coude, le CCNO pourra toutefois compter sur Corentin Ermenault, particulièrement affûté en ce début de saison : 2^e dimanche du GP de Carcès et 4^e mercredi d'une étape des Boucles du Haut-Var. A ses côtés seront alignés deux recrues, Bacon et Guillaume, ainsi que Lacroq, week-end provençal se poursuivra demain avec le GP Souvenir Jean-Masse entre Marseille et Châteaue-Gombert.

VL

RESULTATS, PROGRAMME ET CLASSEMENT

Lundi
Montpellier - Narbonne 3/2
Hier
Ajaccio - Toulouse non parvenu
Aujourd'hui

15 heures Chaumont - Poitiers
19 heures BEAUVAIS - Lyon
Nancy - Paris
20 heures Nantes - Tours
Sète - Cannes

CLUBS	P	L	D	P	P	C
1 Sète	39	17	14	3	45	22
2 Tours	37	17	11	6	43	23
3 Chaumont	33	16	11	5	36	25
4 Paris	30	17	9	6	37	26
5 Toulouse	30	17	9	8	39	31
6 Montpellier	29	16	10	8	35	32
7 Ajaccio	28	17	10	7	35	30
8 Poitiers	26	17	9	8	36	34
9 Nantes	23	17	9	8	32	31
10 Cannes	23	16	7	9	33	33
11 Lyon	23	16	7	5	12	25
12 BEAUVAIS	16	17	5	12	23	40
13 Narbonne	9	18	1	17	23	15
14 Nancy	6	17	2	15		49

PROCHAINE JOURNÉE

Mardi 23 février
19 h 30 Poitiers - Paris
Tours - Ajaccio
20 heures Chaumont - Nancy
Narbonne - Sète
Toulouse - Nantes
Mardi 24 février
20 heures Cannes - BEAUVAIS
Lyon - Montpellier

N'empêche qu'un jour ou l'autre, les deux problèmes seront liés. Comme le sont en quelque sorte les deux matches qui attendent le BOUC ce soir et mercredi : « Si nous ne les gagnons pas, ce sera très compliqué de se maintenir », reconnaît Battaller. Ça l'est de toute façon déjà. Sur les deux tableaux.

RAPHAËL MAPPEY